

## COMMUNIQUE DE PRESSE

**Alain Vidalies**, Responsable du Pôle Travail-Emploi dans l'équipe de campagne de François Hollande

### ***Inspection du travail : il faut arrêter l'hémorragie !***

Hier, plus de 300 inspecteurs du travail manifestaient à Paris devant le ministère du Travail pour exprimer leur colère suite au décès de l'un d'entre eux, Romain Lecoustre, 32 ans, qui a mis fin à ses jours le 18 janvier. En neuf mois, c'est le second suicide d'un inspecteur du travail.

Cette tragédie est la conséquence de profonds dysfonctionnements au sein d'une administration qui ne marche plus qu'au pas de la Révision Générale des Politiques Publiques (RGPP), avec notamment le non-remplacement d'un fonctionnaire sur deux partant à la retraite, alors que la charge de travail ne cesse d'augmenter. La politique du chiffre et celle de la mise sous pression permanente des agents frappent de plein fouet une administration qui, plus que toute autre, se doit pourtant de montrer l'exemple en terme de respect du travail.

Avec François Hollande, nous condamnons cette gestion uniquement comptable. Nous procéderons à un arrêt immédiat des suppressions de postes et nous mettrons fin également à l'aberration qui consiste à fixer annuellement des objectifs chiffrés aux agents. Alors que cette administration est aujourd'hui concernée par la souffrance de ses agents, nous souhaitons lui redonner les moyens et le sens d'une mission de service public.